

## Männerchor zu Gast in Serres

Mit einem Festwochenende inklusive Festumzug hat der Liederkranz in Serres sein 150jähriges Bestehen gefeiert. In diesem Rahmen lud er am Sonntag, 06.07.2025, mehrere Chöre aus dem Umland zum Freundschaftssingen im Vereinsheim ein. Nach einem gemeinsamen morgendlichen Gottesdienst begannen die Chorbeiträge, bei denen die Chöre aus Friolzheim, Lienzingen, Horrheim, Enzweihingen, Hemmingen, Perouse, Pinache, Wiernsheim und eben auch die Sänger vom Männerchor aus Ötisheim jeweils einen Auftritt hatten. Begrüßt und willkommen geheißen vom dortigen Vorstandsteam Uwe Bolz und Eberhard Gille, fanden die Chorauftritte jeweils auf der Bühne im Vereinsheim statt, während im Außenbereich zusätzlich Festbetrieb war. Wer wollte, konnte also die Auftritte aufmerksam verfolgen und zwischendurch auch immer wieder im Freien das Fest in gemütlicher Atmosphäre genießen. So hatten die teilnehmenden Chöre im Innenbereich jeweils ein konzentriertes und natürlich auch fachkundiges Publikum von Aktiven anderer Vereine. Der Männerchor hat begleitet durch Stefan Mast am Piano Auszüge aus seinem aktuellen Programm zu Gehör gebracht. Darunter zum Beispiel das Lied der Freundschaft und das Wandermedley. Die Stücke kamen beim Publikum bestens an und wurden mit reichlich Applaus belohnt. Danach schmeckten die Leckereien aus Küche und Keller, die die Gastgeber im Angebot hatten, gleich nochmal so gut und man blieb noch eine Weile, um zu hören, was andere Formationen auf die Bühne brachten.



Die Sänger aus Ötisheim zu Gast in Serres